



Lettre ouverte au Directeur Départemental des Finances Publiques de l'Aude

Monsieur le Directeur,

Comme habituellement, la fin d'année est propice à l'annonce de suppressions d'emplois dans l'Administration des Finances Publiques.

C'est ainsi qu'au niveau national, pas moins de 1 800 postes seront supprimés après 1 500 l'année dernière : une augmentation de 20 % !

Dans l'Aude, 9 emplois de plus disparaîtront en 2021 : depuis la création en 2009 de la Direction Générale des Finances Publiques, 131 postes ont été supprimés dans ce département !

Les organisations syndicales représentatives vous font part de leur opposition et de leur dégoût devant pareilles mesures.

Il nous avait pourtant été annoncé pendant le confinement que le service public des Finances était une activité essentielle qui avait permis à notre pays de ne pas s'effondrer, en particulier en payant les dépenses hospitalières et en versant aux entreprises le Fonds de Solidarité nécessaire à leur survie.

Comment justifier dès lors cette énième saignée sinon par des postures dogmatiques ?

N'êtes-vous donc pas au courant de la souffrance ressentie par les agent(e)s des SIE qui sont en surcharge de travail permanente depuis bien des années et singulièrement depuis le confinement ?

Ne connaissez-vous pas les difficultés à assurer les charges courantes de la plupart des postes et services dans ce département : BCR, centre de contact, PCEV, PELP-PCTG, PRS, services de Direction, SIP, SIE, SPF et trésoreries croulent sous le travail, mettant à mal la santé des personnels.

Il vous appartient en tant que Directeur de prendre en considération cette souffrance liée principalement à un manque criant d'effectif : plutôt que de valider sans sourciller cette casse du service public des Finances dans le département de l'Aude, demandez la création immédiate des postes permettant à chaque agent(e) d'exercer sereinement des missions de service public essentielles à nos concitoyennes et concitoyens !